

Se desacelera actividad industrial (Reforma 12/11/12)

Se desacelera actividad industrial (Reforma 12/11/12) En cifras desestacionalizadas, la industria mejoró sólo apoyada en la minería, pues sus otros tres componentes también mostraron una desaceleración. Por Abraham González Cd. de México (12 noviembre 2012).- La Actividad Industrial del País disminuyó su ritmo de crecimiento durante el tercer trimestre de este año, pues al cierre del periodo registró un avance anual de 3.63 por ciento, su tasa más baja en cinco trimestres consecutivos. Según información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía, esta moderación en su ritmo de crecimiento es resultado de la desaceleración en tres de sus cuatro componentes. El sector de electricidad, agua y suministro de gas por ductos al consumidor final creció a tasa anual 2.67 por ciento en julio-septiembre, sin embargo, el avance registrado en ese lapso de 2011 fue de 4.56 por ciento. La construcción mostró un alza de 4.01 por ciento en el periodo de referencia, por abajo del 5.22 por ciento del año previo. En cuanto a las industrias manufactureras, el crecimiento observado fue de 4.07 por ciento, también por debajo del obtenido en 2011, de 4.87 por ciento. La minería, de acuerdo con las cifras de la institución, fue la única industria que resultó mejor que en el tercer trimestre del año previo, pues creció 1.81 por ciento, cuando la medición del tercer trimestre del año anterior fue una caída de 2.17 por ciento. Por otra parte, las cifras desestacionalizadas, que permiten la comparación entre trimestres consecutivos, muestran que la actividad industrial nacional tuvo una ligera mejora respecto al trimestre anterior apoyada sólo en el mejor desempeño de la minería. El índice total de la industria creció 0.94 por ciento respecto al segundo trimestre de este año, cuando subió 0.75 por ciento. El sector minero tuvo un avance de 1.30 por ciento, mientras que en el trimestre anterior descendió 0.27 por ciento. En cuanto a los otros tres componentes, se observó una desaceleración respecto al periodo abril-junio. El rubro de electricidad, agua y suministro de gas por ductos al consumidor final creció 0.11 por ciento, por debajo del 1.02 por ciento anterior. La construcción, por otra parte, pasó de 1.41 a 0.84 por ciento de aumento, en tanto que la manufactura lo hizo de 1.02 a 0.83 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo